
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

09.04.2018 

 

Anwesende und Gäste: Simon, Sebastian S., Sebastian B, Inga, Simon, Nina, Indre, Mao, 

Niklas G., Niklas, Arndt, Daniel, Lena, Jana, Fabian, Laura und T. Spaniol (Gast) 

Protokoll: Laura 

Beginn: 19:01  Ende: 20:30 

 

TOP 0 
• Bestimmung der Redeleitung 

o Niklas G. 

• FS-Dienst 

o Mi, 11.04.2018: Fabian, Daniel 

o Mo, 16.04.2018: Jana und Lena 

• Kommentare und Stänkereien 

o Schutzbrillen fehlen! Suche bei Frau Lumbardu 

o Kommt zur ESAG-Sitzung! Es wird gegrillt. 

o ☹ Inga ist traurig, dass sich keiner bei Anfragen zurück meldet. ☹ 

• Berichte 

o Keine aktuellen Berichte 

• Post und Protokolle 

o 2 Karten für die Bioparty 

o Viele Plakate 

o Protokolle der letzten zwei Sitzungen müssen noch beschlossen werden! 

• Finanzen 

o 250 Euro für das ESAG-Grillen, beschlossen mit drei Enthaltungen 

o Externe Kassenprüfung am Donnerstag 

• To-Do und Aufgaben 

o Simon organisiert Angebote bei Schreinern für den geplanten Schrank. 

o Vorschläge von Andi: Finanzmittel sinnvoll verwenden, indem 

Studenten/Doktoranden für das Überarbeiten von Skripten (Meinung eher 

ablehnend) und das Halten von Repetitorien (Meinung zustimmend) bezahlt 

werden. Wir müssen klären, ob wir Honorarverträge abschließen können. Falls 



genug Geld vorhanden ist, hält Niklas bzgl. der Repetitorien mit Klöss 

Rücksprache. 

• Wanderpokal 

o Vorschlag: Inga aus Mitleid, wurde abgelehnt, aber Inga darf sich trotzdem ein 

Bier nehmen 

TOP 1: ALG2 Skript, Besuch von Thomas Spaniol 

• Besprechung der Änderungen des ALG2-Skripts. 

• Aufschluss ist jetzt eine eigene Aufgabe. 

• Änderungen sind gut,  

-Kästen für experimentellen Teil                 

-Bilder von den Trennungsgängen                 

-Zusammenfassungen nach jeder Aufgabe 

TOP 2: Filmdreh 

• Niklas, Simon, Nina, Pit und Daniel sind beim Dreh dabei. 

• Start 8:00 Uhr 

TOP 3: Lehrprobe von De la Porte 

• Mi, 11.04.18, 9 Uhr , DWI-Seminarraum, Dauer: 1h 

• Es wird um zahlreiche Anwesenheit gebeten. 

TOP 4: Gremiennachfolge 

• Fakultätsrat: Niklas möchte diese Aufgabe nach 3 Jahren nicht weiter übernehmen, um 

einem Nachfolger die Möglichkeit zu geben, diese Position längerfristig zu besetzen. 

• Senat: Ebenso 

TOP 5: Vorbereitung der Vollversammlung 

• Broschi hängt die Wahlliste aus. 

• Arndt kümmert sich um Kaffee und Kuchen. 

• Sebi S. schreibt Meske wegen der Raumbuchung. 

• Die PowerPoint-Präsentation muss überarbeitet werden. 

• Alle müssen sich überlegen, ob sie nochmal gewählt werden möchten. Besonders 

Patrick! 

• Werbung für neue Kollektivmitglieder insbesondere Zweitsemester machen. 

• Niklas möchte spätestens zum Wintersemester mit Finanzen aufhören. Alle 

längerfristigen Kollektivmitglieder sollen sich überlegen, diese Position zu 

übernehmen, um sich ab diesem Semester einarbeiten zu lassen. 

TOP 6: Institutsgespräch OC 

• Assistenten, die weder richtig Deutsch noch richtig Englisch sprechen 

• Materialien für die Praktika: Es werden keine Nitrilhandschuhe zur Verfügung gestellt. 

Glaspipetten und andere Verbrauchsgegenstände (Parafilm) stehen ebenfalls nicht in 

ausreichender Menge zur Verfügung. 

• Eventuell Erhöhung der QV-Mittel 



• Mitarbeiter der Chemikalienausgabe sind oft unfreundlich. Die Öffnungszeiten der 

Chemikalien- und Lösungsmittelausgabe  sind nicht mit Vorlesungszeiten vereinbar. 

Spezielle Öffnungszeiten für die Praktika? 

• Einheitliche Bewertung von Klausuraufgaben notwendig (Bsp. Derselbe Assistent 

bewertet dieselbe Aufgabe.). 

• Bei Klausureinsichten sollen Assistenten ihre Korrekturen erklären und nicht 

diskussionslos antworten, dass das Geschriebene falsch ist (Metallvermittelte). 

• Maos Mail wurde besprochen und überarbeitet 

TOP 7: Cage Soccer Turnier 

• Es sind fünf Leute sicher dabei, Patrick kümmert sich um die Anmeldung. 

• Anschließend Party bei den BauIngs! 

 


